OTZ, Gera vom 04.07.2012

Start- und Zieländerungen bei Elstertal-Marathon in Gera

Einige Veränderungen bringt der 11. Elstertal-Marathon mit sich. Nicht nur, dass der Termin von Anfang August auf den 21. Juli vorgezogen wurde, um nicht mit den Thüringer Sommerferien zu kollidieren.

Gera. Auffällig beim Elstertal-Marathon für Läufer und Interessierte ist der Umzug von Start und Ziel vom Stadion der Freundschaft vor das Hofwiesenbad. Den gleichen Weg waren vor wenigen Jahren die Organisatoren des Geraer Power-Triathlons gegangen. "Wir erhoffen uns davon mehr Publikumswirkung und Präsenz in der Öffentlichkeit. Viele Spaziergänger haben bisher den Weg ins Stadion gescheut", erklärte Marathon-Organisationschef Steffen Drescher den örtlichen Wechsel.

Während der integrierte 15-km-Lauf weiterhin von Gera nach Bad Köstritz und zurück verläuft, hat man an der Marathon-Strecke gefeilt. Sie führt jetzt von Gera direkt nach Wünschendorf, wo gewendet wird. Nach der Rückkehr in den Hofwiesenpark haben die Läufer dann noch fünf Schleifen über den Küchengarten und den Faulenzerweg zu absolvieren, ehe der Zieleinlauf ansteht. "Wir wollen vermeiden, dass die Läufer die letzten Kilometer fast unter Ausschluss der Öffentlichkeit in der prallen Sonne laufen. Jetzt gibt es mehr Abwechslung für Teilnehmer und Zuschauer. Die Läufer können besser angefeuert werden", so Steffen Drescher. "Wir haben alles ordentlich mit unseren Freunden in Bad Köstritz und Wünschendorf besprochen", sagt er und setzt wieder auf ein abwechslungsreiches Rahmenprogramm.

Der Start erfolgt um 9 Uhr. Staffelseriensieger Innovent Jena die Saalestädter gewannen im Vorjahr in 2:54:22 h will sich zum dritten Mal in die Siegerliste eintragen, wobei als Preis diesmal ein Aufenthalt für die gesamte Staffel im Koala-Kletterpark in Lederhose ausgelobt ist. Jeweils zwei Teams schicken die Sparkasse Gera-Greiz und das Chemiewerk Bad Köstritz ins Rennen. Ebenfalls mit von der Partie sind bisher die Wohnungsbaugenossenschaft Union, die Geraer Polizei, die Deutsche Vermögensberatung AG und die Köstritzer Schwarzbierbrauerei. Noch recht klein ist die Zahl der Meldungen über 15 km, wobei die Erfahrung der letzten Jahre eine Explosion der Teilnahmebekundungen an den Vortagen des Laufs oder am Veranstaltungstag vorhersagt. Hier geht es um 10.15 Uhr los. Die Meldeunterlagen können am Freitag vor dem Marathon 16 bis 19 Uhr und am Tag des Marathons ab 7 Uhr in der Panndorfhalle abgeholt werden.

Integriert in den Marathon ist der 7. Walking-Day des Thüringer Leichtathletik-Verbandes, der um 10.20 Uhr Strecken über fünf und zehn Kilometer anbietet. Fünf Minuten später sind u.a. die Schüler der Stadt Gera aufgerufen, sich am 3-km-Jedermannlauf zu beteiligen. Zum Parken stehen die Parkplätze an der Panndorfhalle zur Verfügung.

Jens Lohse / 04.07.12 / OTZ